

Carpinteros continúan la lucha por la justicia a través de TFDOA

Los miembros de toda la región de los Estados del Atlántico Norte volvieron a manifestarse en Abril para hacer un esfuerzo visible y vocal para poner fin al fraude de nómina y al robo de salarios como parte de los “Días de Acción Contra el Fraude Fiscal” nacionales de la UBC.

Los eventos variaron en tamaño, ubicación y objetivos a lo largo de dos semanas, pero todos comparten el mismo mensaje: ¡BASTA!

A pesar de los esfuerzos de organización y los llamados casi constantes a las agencias gubernamentales para que tomen medidas, demasiados trabajadores de la construcción no representados continúan siendo engañados por los empleadores y los grandes actores de la industria que se benefician de ello.

Un informe de Century Foundation que utiliza datos gubernamentales y otras fuentes de la industria estima de manera conservadora que entre 1.1 y 2.1 millones de trabajadores de la construcción son víctimas de fraude de nómina, hasta un 19%. El costo para esos trabajadores es de más de 12 mil millones de dólares. El resultado es que los contribuyentes se ven obligados a compensar hasta 10 mil millones de dólares en ingresos perdidos.

El Director de Organización de NASRCC, Noel Xavier, calificó los eventos como “no sólo una lucha por una compensación justa, sino una lucha por la dignidad de cada trabajador. Se trata de garantizar que cada hora de arduo trabajo sea recompensada y que cada familia pueda cubrir sus necesidades básicas.”

"Queremos que todos los trabajadores puedan mirar hacia un futuro con seguridad y prosperidad," afirmó. "Nuestras manifestaciones son más que un simple llamado a la acción. Son una declaración de nuestro compromiso de luchar contra la injusticia."

El robo de salarios y el fraude de nóminas se encuentran entre los problemas políticos y legislativos centrales más importantes que afectan a la Hermandad Unida de Carpinteros en todo el país. El líder de NASRCC, Joe Byrne, dijo que el impacto debería ser un motivador claro para que los miembros sean activos y vocales en campañas y elecciones.

“Cuando los contratistas fraudulentos no sindicalizados utilizan esquemas ilegales para reducir sus costos, los empleadores sindicalizados comprometidos con los estándares industriales negociados en nuestros convenios colectivos se encuentran en una desventaja significativa,” dijo.